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Protokoll zur Sitzung vom 04.01.2012 im Brandensteinschen Palais 
 
Anwesende Mitglieder: 
Claudia El Aaraik, Katy Lindberg, Manfred Forejt, Gabriele Starck, Dr. Christoph Haring, 
Erwin Gramkow 
 
Anwesende stellv. Mitglieder:     entschuldigt: 
Rolf Steinmüller       André Bandlow 
Dr. Arne Schmidt        
 
Gäste: 
Frau Dominka (SDS) 
 
TOP 1 - Begrüßung, Beschluss der Tagesordnung  
 

 Claudia El Aaraik begrüßt als Vorsitzende alle Anwesenden 
 Tagesordnungspunkte lt. Einladung wird bestätigt 

 
TOP 2 – Protokollkontrolle 
 

 Im Protokoll November 2011 - Rechtschreibung überprüfen 
 
TOP 3 – Spielplatz „Am Werder“ Neubau SDS 
 

 Frau Dominka erhält das Wort! 
 Spielplatz wurde 1993 gebaut, nach 19 Jahren ist dieser Spielplatz nun kaputt, muss 

abgerissen werden, Sanierung zu teuer 
 Es besteht keine Gefahr, solange die Geräte stehen dürfen die Kinder diese auch 

benutzen 
 Frau Dominka zeigt den Anwesenden ein paar Beispiele von Spielgeräten, weitere 

Planungen werden auf der Sitzung am 1. oder 8.02.2012 vorgestellt. Hierzu sollen die 
beiden Kita´s , Eltern und Bürger mit eingeladen werden. Die Sitzung soll dann im 
„Schleswig-Holstein-Haus“ stattfinden  

 In Schwerin gibt es momentan 75 öffentliche Spielplätze 
 Für den Neubau Spielplatz „Am Werder“ stehen der SDS insgesamt 45.000€ zur 

Verfügung 
 

    
  

 



TOP 4 – Speicherstraße – Ampelanlage an der Schule wegen der Baumaßnahme 
Güstrower Straße und  
TOP 5 – Güstrower Straße - Zwischenbericht  
 

 Zuarbeit der Verwaltung – Frau Schulz 
 Ampelanlage für die Schule wird aufgestellt, solange die Baumaßnahmen laufen 
 Baufortschritt Güstrower Straße – durch das Wetter kann zügig gebaut werden 
 Im 2. BA wird der Verkehr im Gegensatz zur ursprünglichen Planung 1-spurig an der 

Baustelle vorbeigeleitet, die andere Richtung soll über Mövenburgstraße-Wismarsche 
Straße umgeleitet werden 

 Der OTB weist darauf hin, dass dieses hinreichend ausgeschildert sein muss und 
nicht die Möglichkeit besteht doch über die Speicherstraße zu fahren 

 
TOP 5 - Sonstiges 
 

 Galvanik: Sitzung März 
 Was wird aus Rossmann im Hansecenter – gibt es die Möglichkeit das Center zu 

erweitern? Der Bedarf besteht nach Aussage von Rossmann-Mitarbeitern? 
 
 
Schwerin, 24.01.2012 
 
gez. Claudia El Aaraik gez. Erwin Gramkow 
(Vorsitzende) (stellvertr. Vorsitzender)  
 
 
 


